

色々と考えさせられる映画でした。

地域で生きることについて考えさせられました。ありがとうございました。

どんな人も受け入れられる町にしたい。まずは自分が笑顔であることだね♪

合間が素敵な時間になりました。

主人公を取り巻く街の方々の優しさが素晴らしいと思いました。

家族、地域がしっかり対応しており、ひーくんも笑顔が素敵でした。

地域に溶け込むことの大事さを感じた。

ひいくんが地域に溶け込み大事にされている様子を見てほっこりしました。町が好きで人が好きで『なにか役に立ちたい』と思っている。そんなひいくんが笑った。まわりの人も笑った。そして私も笑った。

ひいくんの笑顔にとっても癒されました。人の繋がりにほっこり、ととても素敵な時間を過ごす事ができました。ありがとうございました。

卒業制作作品とありましたが、とても上質な愛情あふれるドキュメンタリーだと思いました。

色々な人がいて、その人を理解しようとするのは大切で、理解することができなくても、無視せずに接することでみんなが生きやすい町になると思いました。

ひいくんみたいな障がいがある人でも、周りが支えてあげればみんな幸せに過ごせるんだなと思った。障がいなんて関係ないと思った。

障害について少し分かった気がする

住み慣れた地域で暮らし続けることについて考えさせられました。昔とすっかり変わってしまったこの島の暮らし。最後にあった一人ひとりではできないこともあるけれど、それぞれ頑張ってる。だからこそみんなが力と知恵を出し合ってこの西之表市を改めてどうしていくのか考えるきっかけになりました。ありがとうございました。中高校での上映も検討いただきたいです。

とても温かく優しい気持ちになれました

街の人たちがみんなで見守っている感じが良いと思った。ひいくんの、街のことをよく知っているところも素敵だと思った。

身近にある問題を再認識しました。

知ってもらうことが大切に感じました。過度な反応を家族も地域もしていないことが素敵に思います。そのためにはやはり知ってもらうことかなと。

とても、いい映画でした^_^